

2024年1月号

ホームタウン通信



RIZING ZEPHYR



ホームタウン活動

1月の活動

あいさつ運動

1月のあいさつ運動は17日に実施し、今回は神くんに加えて、ギャビン選手が参加いたしました！門が閉まる10分前になると「イソイデクダサーイ！」と声かけをし、とてもノリノリなギャビン選手でした ✨



大任町いきいき温泉教室

1月のいきいき温泉教室は、18日に実施いたしました。

今回は今年度初めての教室であり、前回から1ヶ月以上期間が空いていたため、ボールに触るメニューを多く行いました！

寒さに負けず、楽しく運動を行うことができました ✨

2月は、1日と15日に実施を予定しております。



ホームタウン活動

1月の活動

バスケットボールクリニック@早良高等学校

1月19日に、早良高等学校にてバスケットボールクリニックを実施し、スクールコーチの加納・三坂が参加いたしました。



今回のクリニックは、ドリブル・シュートの個人スキルや、2人・3人の合わせのプレイをテーマに、約1時間半の練習を行いました。

2個のボールを使ったハンドリング練習や、実践的なシューティング、1on1・3on3の対人練習を行い、どの練習にも全力で取り組んでくれました🔥



クリニックが終わった後も質問に来てくれたりと、熱心な生徒さんばかりで、とても充実したクリニックとなりました💎

早良高等学校男子バスケットボール部の皆さま、ありがとうございました！

2月の活動予定

1日・15日：大任町いきいき温泉教室

7日・14日・20日：あいさつ運動@照葉小中学校、照葉北小学校

11日：社会福祉講話・車いすバスケットボール体験会@久留米アリーナ

Project Spiral



1月の活動

1月28日 ライジングゼファークオカWheelchair選手による 社会福祉講話・車いすバスケットボール体験会

1月28日に「インクルージョン教育プロジェクト」の一環として、アイランドアイコートMIRAIBAにて、ライジングゼファークオカWheelchair選手による社会福祉講話および車いすバスケットボール体験会を実施いたしました。



第1部では講話を通して、共生社会の実現のために、1人1人ができることについて考えました。第2部では車いすバスケットボールの体験を行い、大人も子どもも一緒に楽しむことができました ✨
ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました！

2月の活動予定

23日・24日 フードバンク応援プロジェクト
フードドライブ

子どもの健康応援プロジェクト
保育園ミニバスケットゴール&ボール寄贈

